

## ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 02

19 февраля 2021 года  
пятница 17.00-19.00

Иркутск,  
Дом архитектора

Присутствовали: 13 человек  
(12 из 16 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

С. Александров  
И. Козак  
С. Демков  
И. Дружинина  
А. Ладейщиков  
С. Гладков

О. Бадула  
Е. Григорьева (Skype)  
Р. Малинович (Skype)  
В. Стегайло

Приглашенные: Хадеев Б.А.

### Повестка дня

#### **1 вопрос. Помощь в издании книг Хадеева Б.А.**

Хадеев Б.А. обратился к правлению Иркутской региональной организации с просьбой о содействии в издании своих книг.

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, И. Дружинина, В. Стегайло

В результате обсуждения сформировали три основных направления:

1. Проработать вопрос получения гранта или субсидии на издание книг.
2. Популяризировать литературную-творческую деятельность Б.А. Хадеева, с этой целью Р. Хотулев предложил провести творческий вечер Б.А. Хадеева в Доме архитектора.
3. И. Козак предложил и взял на себя обязательства по обращению к Э. Кубенскому с вопросом издания повести «Альма-матер» пера Б.А. Хадеева.

#### **2 вопрос. СРО. БОАИ**

Доложил: О. Бадула. О тревожной ситуации, сложившейся на последней коллегии СРО.

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев. И. Козак заверил, что обеспокоенность О. Бадулы по данному вопросу преждевременна и вопрос не стоит обсуждения на правлении ИРО СА.

Решили: Закрывать обсуждение вопроса. Закрепить за И. Козаком направление деятельности- «Поддержка и содействие», в рамках правления ИРО СА.

#### **3 вопрос. Ремонт экспозиционных стоек.**

Доложил: С. Александров.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев. И. Козак.

Решили: С. Александров и С. Гладков уточнить состояние проведения работ в период 22.02.-01.03.2021г. и доложить на следующем правлении.

**4 вопрос. Расписание событий.**

Доложил: Р. Хотулев.

В обсуждении приняли участие: А. Ладейщиков, И. Козак, С. Демков, Р. Малинович.

**5 вопрос. Фестиваль Зодчество в Сибири- 2020.**

Доложил: Р. Хотулев.

В обсуждении приняли участие: С. Демков, А. Ладейщиков.

Решили: Выразить благодарность студенческому медиacentру ИРНИТУ за помощь в проведении фестиваля. Ответственный С. Демков.

**6 вопрос. Проведения открытого архитектурного конкурса от PROSTOR GROUP.**

Доложил: С. Александров. О намерении PROSTOR GROUP и ООО «Победа» провести открытый архитектурный конкурс «Дом с видом на будущее».

В обсуждении приняли участие: С. Демков. С. Гладков. С. Александров.

Решили: Поддержать инициативу и оказать содействие. Анонсировать мероприятие в начале марта.

**7 вопрос. О рейтинговом судействе студентов архитектурных специальностей ИРНИТУ от ИРО СА.**

Доложил: И. Козак.

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, А. Ладейщиков, В. Стегайло. Дружинина.

Решили: опубликовать информацию о рейтинге.

**8 вопрос. Пост релиз заседания по теме «Наследие», состоявшегося 4 февраля 2021г. в рамках дискуссионного клуба.**

Доложил: Р. Хотулев.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, Е. Григорьева, И. Козак, С. Демков.

**О разном.**

Доложил: В. Стегайло. О проекте внесения изменений в ПЗО.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, В. Стегайло, С. Александров, С. Демков.

Решили: Провести заседание дискуссионного клуба по данному вопросу.

Доложил: В. Стегайло. По поводу предложения Е. А. Третьякова о размещении концертного зала на площади Конституции в г. Иркутске (РК «Звёздный»).

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, Р. Малинович, В. Стегайло, С. Демков.

Доложил: И. Козак. Тема городских транспортных развязок. И. Козак высказал обеспокоенность событиями происходящими в отношении «Академической развязки» на пересечении улицы Лермонтова и Объездной дороги Первомайский-Университетский. Предложил организовать рабочую группу для обсуждения этого вопроса, рассмотрения альтернативных вариантов развязки.

Решили: Организовать открытую рабочую группу для привлечения к обсуждения всех желающих и равнодушных. В состав группы обязательно включить: С. Александров, Н. Жуковский, А. Михайлов, В. Стегайло.

Председатель правления  
ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления  
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович